

Nouvel An chinois



Heureux, les enfants au centre de loisirs pour la fête du Nouvel An chinois.

Le centre de loisirs LEC Grand Sud a ouvert ses portes du lundi 6 au vendredi 17 février pour les enfants de 3 à 10 ans. Durant ces deux semaines, sur le thème du «Nouvel An chinois», les enfants sont partis à la découverte de la culture asiatique en participant à des activités manuelles telles que la confection d'un dragon géant, la fabrication de marionnettes, masques, chapeaux et éventails chinois, ou encore la création d'origami chinois...

Ils ont pu développer leur agilité et leur esprit d'équipe lors de jeux tels des parcours sportifs, des jeux d'opposition, du volley-ball... Pour les plus petits, des parcours de gym ont été mis en place afin de développer leur motricité.

Des sorties au Bowling, à Zygoland et à l'Acrokids de Lannemezan ont permis aux enfants de vivre de bons moments et de s'épanouir en toute sécurité. Un défilé de carnaval chinois avec séance de maquillage a clôturé ces vacances où tout le monde a pu profiter des nombreuses activités variées proposées, pour le bonheur des petits et des grands !